

Lene

Kulturfest

Am letzten Donnerstag im März den 28.03.2019 fand das Kulturfest statt. Die tolle Regie war Frau Greuel. Jede Klasse hat etwas schönes und tolles aufgeführt. Es waren ganze 6 Monate Vorbereitung und das ist echt lang! Es gibt jedes Jahr ein anderes Motto und dieses Jahr war das Motto „Schulgespenster gibt es (nicht)?“ Es findet sich an Fasching und am Kinderfest den 29.05. sich wieder. Bei der Choreografie war die Klasse 5a am Ende das finale! Es gab unzählige Helfer dazu zählen zb Eltern, Lehrer, FFW, Herr Gresch, Amtshofmitarbeiter und Herr Plagge. Etwa 650 Leute waren in der Turnhalle. Es waren viele ehemalige Schüler da. Das Kulturfest dauerte 83-90 Min. Es gab sogar Ehrengäste. Die Geldsammlung für's Kinderfest beträgt: 1700€.

E N D E ! ! !

Ich fand alle Auftritte sehr schön aber vor allem unseren Auftritt das finale!

Bericht über das Kulturfest

2.04.19

Liana

Das Kulturfest ist jedes Jahr am letzten Donnerstag im März, Frau Greuel ist wie immer fleißig und hat sich um alles gekümmert. Es gab viele tolle Präsentationen wie zum Beispiel von AG's Zumba, Pop- und Showtanz usw. Schon von der Idee bis zur Ausführung "sechs" Monate. unser diesjährige Motto war "Schulgespenster gibt es (nicht)"? Dieses Motto kann man auch zu Fasching oder zum ^(29. Mai) Kinderfest weiterführen, es gab unzählige Helfer z.B. die Lehrer, Eltern usw. Was mich sehr erfreut hat ist das viele Ehemalige Schüler kamen Ehrengäste waren immer willkommen, gerundet haben wir 1700€ gesammelt jetzt können wir am Kinderfest richtig loslegen. Ich persönlich fand das das Kulturfest flüssig und aufregend abgelaufen ist, mir haben auch besonders die AG's gefallen und das viele Konfetti das war toll. Es war sehr lustig als wir die Klasse 4a gesehen haben das Alphabet "müssen" sie wohl oder übel noch einmal durchgehen das Lehrerzimmer der Klasse 5b war auch sehr toll die Flex-Kinder haben sich sehr viel mühe gegeben die Busfahrt war auch sehr aufregend. Als wir endlich an die Reihe kamen war es ein komisches Gefühl der Tanz war sehr erfolgreich außer auf ein paar Fehlern.